



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 21

2019.12.4(No.3030)

楽しいロータリーでつながろう

第2560地区ガバナー／大谷光夫
 会長／若槻八十彦
 会長エレクト／野崎喜一郎(クラブ奉仕A)
 副会長／小出子恵出
 幹事／柳取崇之
 S A A／中條克俊
 会計／西山徳芳
 直前会長／松永一義
 会長ノミニー／明田川賢一(クラブ奉仕B)
 例会日／毎週水曜日12:30～
 例会場及び事務局／
 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
 例会場／TEL 34-3311
 事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095
 E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
 http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
 (～はshiftを押しながら“へ”的キーを
 押してください)

■本日の出席会員数:58名中40名
 ■先々週出席率:84.21%

【ビジター】

・米山記念奨学生 ゴーグエンチーチュン君

【先週のメークアップ】

- [11.28] 加茂RCへ
 ・吉井直樹さん
- [11.28] 三条RACへ
 ・若槻八十彦さん
- [11.30] 米山記念奨学生面接官
 オリエンテーション・
 学友会総会(新潟)へ
 ・若槻八十彦さん
- [12.1] 財団感謝の集い(新潟)へ
 ・渋谷健一さん、野崎喜一郎さん、
 ・吉井直樹さん
- [12.1] 社会奉仕委員会セミナー
 (糸魚川)へ
 ・五十嵐博宣さん



2019~2020年度国際ロータリーのテーマ



会長挨拶

若槻八十彦 会長



皆さん、こんにちは。

とうとう12月に入りました。令和元年が
 もうすぐ終わり、2020年がやって来ます。

本日の例会は年次総会です。次年度の
 役員・理事のご承認をいただくことにな
 っております。よろしくお願ひ申し上
 げます。

また、今日から当クラブに新しい会員が2名お入りになります。三条商工会議所 専務理事の長谷川正実さんと、(有)熊倉建設設計事務所 所長の安達俊明さんです。お二人には後
 ほどご挨拶をいただきます。

そして、今週の土曜日には当クラブ主催の社会奉仕事業で
 あります「認知症三条市民フォーラム」が開催されます。多く
 の皆さんからご参加いただけますよう、会員各位のご協力
 を何とぞよろしく、お願ひ申し上げます。

本日は第1例会で内容が盛り沢山ですので、挨拶はこれで
 終わらせていただきます。

ありがとうございました。

幹事報告

柳取崇之 幹事



◎国際ロータリー日本事務局より

「12月ロータリーレートのご案内」

12月1日より 1ドル=108円 (現行)

◎大谷ガバナー事務所より

「ガバナー月信12月号発行のお知らせ」

◎燕RCより

「創立60周年記念式典 開催日のご案内」

日 時 2020年4月25日(土) 14:30~19:00

会 場 燕三条ワシントンホテル

ニコニコBOX

若槻八十彦会長

本日の例会は年次総会です。

新入会員の長谷川正実さん、安達俊明さん、よろしくお願いします。

ゴー グエン チー チュン君ようこそ。

野崎喜一郎さん

12月1日(日)「メジャードナー感謝の集い」がANAクラウンホテル新潟で開催されました。35名が参加され、オペラ歌手 三浦克次さんの美声に感動して、盛会に終了しました。

渋谷健一様、お疲れ様でした。

梨本次郎さん

先日の三条体育文化会館のオープニングイベントでコソボ共和国のPRブースが大盛況でした。

明田川賢一さん

冬らしい天気になって来ました。

若槻会長、総会御苦労様です。

樺山 仁さん

いよいよ冬の気配が強まって来ます。

来年度に向けての総会、がんばりましょう。

関川 博さん

安達さん、長谷川さん、入会歓迎致します。楽しいロータリーライフスタートですね。ロータリアンで良かったと思うことが沢山出来ると思います。

小林吾郎さん

いいことがありました。

吉井直樹さん

カレンダーも1枚となりました。なんとか年を越せそうです。

本日、総会宜しくお願ひします。

渡辺良一さん

いよいよ次年度のスタートを感じさせる“年次総会”です。皆様よろしくお願ひ致します。

相場弘介さん

だいぶ欠席が続いてしまいました。今日からまたよろしくお願ひします。

西山徳芳さん

12月1日コンサート三ツはしごしてきました。楽しかったです。

長谷川さん、安達さんを歓迎いたします。

早川満徳さん、衛藤泰男さん、小林卓哉さん

本日もよろしくお願ひします。

柳取崇之さん、丸山行彦さん、野水靖之さん、

松永一義さん、伊藤寛一さん、斎藤弘文さん、

石黒良行さん、小越憲泰さん、近藤雄介さん、

五十嵐博宣さん、中村和彦さん、中沢真幸さん、

関 義実さん、杉山幸英さん、米山智哉さん、

高橋 司さん、矢吹信太郎さん

安達俊明さん、長谷川正実さんの入会を歓迎いたします。

12月4日分 ¥ 31,000

今年度累計 ¥ 612,100



米山記念奨学生チュン君に奨学金の授与

「年次総会」



若槻八十彦 会長

皆さん、こんにちは。本日の例会は、年次総会です。

当、三条ロータリークラブの定款・細則によりますと、年次総会は12月31日までに開催し、そこで次年度の役員と理事の選挙を行うことと規定されてあります。

11月の第1例会に三条クラブ会員の皆さんに、次年度の役員・理事候補者とその選挙について書面にてお示しをして、ご意見を伺いましたが、11月13日までに指名委員会にご意見がありませんでしたので、お示しした通りの人選にて次年度のクラブ運営を進めさせていただきたいと思います。ご賛同いただけましたら、拍手をもってご承認ください。

ありがとうございました。それでは、次年度会長の野崎会員、幹事の渡辺良一会員はじめ役員・理事の方々から、次年度に向けての決意、抱負などをお話しitただきたいと思います。

次年度役員・理事

役 員

会 長 野崎喜一郎
会長エレクト 明田川賢一
副 会 長 松永 一義
幹 事 渡辺 良一
S A A 五十嵐博宣
会 計 柳取 崇之
直 前 会 長 若槻八十彦
会長ノミニー 歸山 肇

理 事

吉井 直樹 (職業奉仕)
杉山 幸英 (社会奉仕)
中村 信一 (国際奉仕)
落合 孝夫 (青少年奉仕)
米山 智哉 (クラブ奉仕、副SAA)
野水 靖之 (クラブ奉仕)
石黒 良行 (親睦・出席)
梨本 次郎 (プログラム)
小林 吾郎 (会員増強)
五十嵐博宣 (副幹事)



野崎喜一郎 次年度会長

来年、伝統ある三条ロータリークラブの会長を務めることになりました野崎です。

2006年8月2日に斎藤弘文会員から誘われて、何も分からぬままに、この会場に昼食を食べに来たのが始まりでした。それこそ、何も分からぬものですから商工会議所に行くときと同じに考えて、作業服で参加したかもしれません。

当時はまだ新潟県ヨット連盟の理事長をしていましたが20年以上も役員をしていたので、そろそろやめようかとも思っていた頃でした。2006年の3月に三条高校のPTA会長も卒業して、少し時間的にも余裕があるような時期でした。

そのような時に斎藤さんから声をかけられたので、ロータリーとはどのような活動する団体なのかも勉強しないで、例会場に来ました。今思い返せば無謀な行動だったかと思い出します。

最初の頃は例会に参加しても、知らない人のほうが多くて大変でしたが、数ヶ月もするとだんだんと顔と名前が一致してきました。ロータリー活動はまだ理解できませんでしたが、美味しい昼食を皆様と食べ、雑談するうちにだんだんと楽しさが分かってきました。

いからしの里にクリスマスのサンタクロース、長久の家の餅つき、トリムの森の草刈、職場例会、4クラブ合同例会、IM、地区大会、などなどいろいろなことを体験させられました。

さらに、夜例会とゆう名の懇親会。本当に色々な体験、勉強をさせられました。だが全て会長をはじめ役員の皆様についていただけでした。

しかし、来年度からは立場が逆になり、未熟者の私が皆様を引っ張ってゆくことになりました。大変不安ですが幹事はじめ、各委員長の皆さんと協力し合いながら頑張ってゆきたいと思っています。

来年度のロータリー活動が楽しくなるように会員皆様の協力も欠かせません。今年の流行語「ワンチーム」の精神で前進します。



渡辺良一 次年度幹事

野崎次年度会長のもと幹事を務めさせて頂きます渡辺です。

来年度の運営がスムーズ且つ会員の皆様が温かな繋がりで結ばれるよう野崎会長エレクトの元、精いっぱい務めさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

先月の理事役員の名簿で、ご異議の提示がありましたので、新理事の皆様とともに野崎会長エレクトをお守りし、クラブ運営を推し進めてまいります。

今回、会長エレクトより幹事としての所信を言いなさい、と言われ「はて、何を話そう?」と思いつ周報のバックナンバーをホームページで眺めていたところ、2012.1.18当時会頭としての斎藤さんの卓話に目が止まりました。それは高橋勝成シニア・プロゴルファーとラウンドした折のお話でした。

斎藤さんが高橋プロに「ゴルファーは自分が努力すれば、自分だけの努力でなんとかなるでしょう!」と仰ったところ高橋プロが「斎藤さん、何を言っているんだ! 私はそういう考え方の人をいっぱい見てきている。そういう人は、いくら能力があって優秀でもダメになる! 個人競技ほど、まわりの支えが必要なんだ。まわりから好かれないと、まわりから信頼されないで 大成した人は一人もいない。」

斎藤さんはこの話の結びに、人としての謙虚さがいかに大切かをお話っていました。

皆様もご存じの通り会長エレクトはとても温かい誠実な方です。その会長エレクトをお守りするには幹事として謙虚に会員の皆様お一人お一人と接していくしかなければならない! と、斎藤さんのお話により気づかせて頂きました。

最後に エレクトも仰ってた通り、月並みではございますが、流行語大賞にあやかり“ONE TEAM”をモットーにクラブ一丸となり、楽しい1年になればと思いますので、どうぞご協力の程よろしくお願ひいたします。



五十嵐博宣 次年度SAA

次年度SAAを務めさせていただきます五十嵐です。

ロータリー歴は8年とまだまだ未熟者ですがSAAの大役をお引き受けさせていただきました。

ロータリーの入門書を読んでみると「SAAは例会場の気品

と風紀を守りそして会場を設営しマネージメントする大役です」と書いてありました。その事を肝に命じながら1年間務めさせていただきます。不手際等あると思いますがよろしくお願ひいたします。



石黒良行

次年度親睦・出席委員長

親睦委員会の事業として、納涼例会、親睦旅行、忘年家族例会、新春例会、会長幹事慰労会を開催し、会員同士が交流し親睦を深めていただくために、親睦委員会が一丸となって準備、

設営します。

また、新入会員には普段の例会への出席を促して、先輩会員に顔と名前を憶えていただくとともに、新入会員には先輩会員の顔と名前を憶えていただき、三条ロータリークラブが自分の居場所のひとつなるよう図ります。



野水靖之

次年度クラブ会報・広報委員長

次年度野崎会長の下「クラブ会報・広報委員長」を務めさせて頂くことになりました野水 靖之です。どうぞ宜しくお願い致します。

三条クラブに入会以来、来月の1月をもって、丸3年を迎えようとしております。1年目は親睦委員会、2年目も親睦委員会、そして3年目は親睦委員長と、これまで“親睦畠”のみを経験させて頂いて参りましたが、この3年目にしてどうして新入会員は必ず親睦委員会に配属されるのか、その意味がようやく分かったような気がしております。

どの委員会よりも例会に多く関わり、どの委員会

よりも会員の皆さんと多く接する機会がある。正に親睦委員会は、早くクラブに打ち解けるには打って付けの委員会だと思います。

そういった意味からも、私もこの数年間、若さに任せて我武者羅に活動して参りました。その甲斐あり、今では多くの先輩方より「野水 野水」とお声掛け頂けるようになりましたし、親しくお付き合い頂けるようになりました。

そして次年度も「クラブ会報・広報委員長」と2年続けての委員長職をお任せ頂けるようになりました。

そんな先輩会員の皆様方には心から感謝申し上げる次第ですし、私自身も「よくやってきたね」と、自ら少しだけ褒めてやりたいと思います。

そんな背景から、まだ親睦委員会しか経験しておりませんので、「クラブ会報・広報委員会」がどういった活動をするのかを深く把握しておりません。しかしながら、私なりに「三条クラブの活動を記録・保存し、内外へ周知する」という目的を持った委員会なのではないかとイメージしております。

今後その辺りも含め、現クラブ会報・広報委員長である衛藤会員よりアドバイスを頂きながら、しっかりと引き継がせて頂く所存です。どうぞ皆様、次年度も宜しくお願ひ申し上げます。

<新会員紹介>



氏名 安達 俊明
会社名 (有)熊倉建設設計事務所
役職名 代表取締役所長
住所 三条市東裏館1-8-1
趣味 ドライブ



氏名 長谷川正実
会社名 三条商工会議所
役職名 専務理事
住所 三条市須頃1-20
趣味 山歩き

次週例会 12月18日

夜例会

「ファミリークリスマスパーティー」
18:30~ 於 ジオ・ワールドビップ

次々週例会 12月25日 クラブ休会

